



Ingeniería Sin Fronteras Cantabria organiza el Foro: "Haití, de la Emergencia al Desarrollo", que se celebrará el próximo miércoles, 24 de marzo, en la Universidad de Cantabria, a las 11:30 am, en el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales y de Telecomunicación.

El foro contará con la participación de diversas ONGD (ISF, ACSUR – Cantabria y Coordinadora Cántabra de ONGD) y del Gobierno de Cantabria (Alberto García Cerviño, Director General de Cooperación y Asuntos Europeos). Asimismo, Sergio Tezanos, coordinador de investigaciones de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica, disertará sobre los "retos de la Ayuda Oficial al Desarrollo después de la emergencia".

Para más información, puedes consultar el siguiente [link](#)

Pincha [aquí](#) para descargar en cartel